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Je candidate pour… (Surligner le collège pour lequel vous candidatez) 

● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Joueurs” 
● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Club Associatif” 
● Collège des promoteurs 
● Collèges des créateurs / éditeurs 

 
 

 

Nom et prénom MOULET Arnaud 

 

Nom de votre structure GameWard (SIGMA Esports) 

 
 
 

 
Présentation personnelle (15 lignes maximum)  

 

Professionnel de 34 ans et passionné d’esport, j’habite en région parisienne. J’ai la 
chance d’avoir un parcours dédié depuis 7 ans au développement du secteur. 

 
Diplômé d’un MS en Communication et d’un Master en Entrepreneuriat, j’ai 
démarré ma carrière en tant que responsable marketing d’une grande société 

américaine, avant de me lancer à temps plein dans l’esport. 
 

Depuis 2017, je suis co-fondateur et CEO de GameWard et de sa société SIGMA 
Esports, entités influentes dans l'écosystème esportif. J’ai également la chance 
d’être membre fondateur de l'antenne régionale France Esports Ile-de-France. 

 
Ancien joueur (Warcraft, AoE, WoW, CS 1.5/1.6, etc.) je suis également un sportif 

dans l’âme et un parachutiste qui aime les sensations fortes.  
 
Père de 2 enfants, je suis très sensible à l'encadrement de la pratique chez les 

jeunes. J’enseigne d’ailleurs également à des étudiants de Master ponctuellement. 
 

Au-delà de ma passion, je suis profondément engagé dans le développement 
économique du secteur pour les structures associatives et professionnelles et dans 

le développement d’un esport responsable. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d’Administration et représenter 

votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les 
projets qui vous animent ? (20 lignes maximum) 

 
 
Depuis 2017, mon constat est que l’esport mérite plus de ressources et de mieux 

se structurer. L’esport a parcouru du chemin, mais il est temps d’accélérer.  
 

Avec GameWard et mon associé David LANIEL, nous avons participé à plusieurs 
dossiers majeurs (contrats pour mieux protéger les joueurs, centres de formation 
auprès des ministères, répartition des revenus des ligues etc.). 

 
Nous avons embarqué Boulogne-Billancourt dans l’esport et lancé le premier 

centre municipal. Nous avons aidé de nombreuses collectivités, marques et 
sociétés dans leurs réflexions. Nous sommes aussi la voix des clubs LFL avec 
Vitality et Karmine Corp auprès de Webedia et RIOT.  

 
Nous sommes membre fondateur et du bureau de l’antenne régionale France 

Esports IDF aux côtés de 4 autres acteurs complémentaires. C’est le goût de cette 
activité au niveau régionale qui me pousse à candidater aujourd’hui.  
 

La pratique doit être mieux considérée par les institutions. Également, elle doit 
être responsable. Mais l’esport a besoin de plus de ressources, à tous les niveaux.  

 
Mon objectif est d’accélérer certains travaux en cours, mais surtout d’apporter un 

regard neuf au CA, proche du terrain et des contraintes quotidiennes des acteurs 
qui font l’esport, pros comme amateurs. Enfin, créer des vases communicants 
entre le national et les antennes, qui sont un levier évident pour nous.  

 
Il est temps d’accélérer sur le développement, à tous les niveaux. Donnons à 

l’esport les ressources que la discipline mérite. 
 
 

 
 

 

Photo de vous (lien externe) 

 

https://we.tl/t-hzbrUstM6u  
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